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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２７年１２月２２日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集され

た。

１ 定例教育委員会議案案件

  第８１号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

２ 出席委員

小川委員長 森委員 河合委員 關戸委員 中野教育長

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

杉山教育文化部長 野田教育文化部次長 脇田中央図書館長 堀総務課長 高橋学校教育

課長 堀学校給食課長 村瀬生涯学習課長 大野スポーツ課長 安達教育指定管理課長 

志知図書館事務局長 伊藤博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

森総務課副主監 長谷川総務課主査 平野総務課主査

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

委員長（午後１時３０分委員長席に着席、開会を宣言）

ただ今から、１２月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を森委員

と關戸委員のお二人にお願いいたします。それでは、１１月の定例教育委員会の会議録

がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

委員長

ご異議がないようでございますので、１１月の定例教育委員会の会議録について承認い

たします。それでは本日の議案の審議に入ります。第８１号議案 一宮市教育委員会後 

援名義の使用について、ご説明をお願いします。 

高橋学校教育課長 

  受付番号第４２号から第４３号について後援内容説明。 

村瀬生涯学習課長 

  受付番号第５９号から第６５号について後援内容説明。 
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大野スポーツ課長 

受付番号第４０号から第４２号について後援内容説明。 

委員長 

  何かございませんか。 

委員 

  生涯学習課受付番号６３番の青い目の人形と答礼人形里帰り展について、後援のところ

が他は市の名前になっておりますが、一宮市は教育委員会の後援ということですか。他

の市は教育委員会の後援ではなく、市の後援ということでしょうか。 

村瀬生涯学習課長 

  教育委員会という文字は、すべてにかかっておりまして、愛知県教育委員会、名古屋市

教育委員会、豊川市教育委員会、岡崎市教育委員会、一宮市教育委員会となります。今

現在は県と市の方には後援の申請は出ておりませんが、今後県と各市の後援も取る予定

があると聞いております。 

中野教育長 

  愛知県と他の市の教育委員会が後援をするということであれば、この形では県と他市の

教育委員会が絡んでいるようには見えないと思います。 

村瀬生涯学習課長 

  もう少し分かりやすく表記するように申請者にお伝えします。県と市の後援を取れば、

その表記もすると思いますので、整理して表記するように申請者へお伝えしたいと思い

ます。 

中野教育長 

  会場が一宮市の場合はスポーツ文化センターの予定となっており、開催が７月２０日か

ら９月３０日ということで期間が非常に長いですが、会場はこの間ずっとどこかを押さ

えられるのですか。他の会場利用者との関係は大丈夫ですか。 

村瀬生涯学習課長 

  ４つの会場を順番に回っていきますので、１つの会場はおおむね２週間程度です。７月

２０日から９月３０日のうち、一宮会場では２週間程度ということでございます。補足

ですが、１年７か月前に後援名義の申請を出してみえるのは、会場の確保の関係がござ

いまして、１つの部屋を２週間程度連続して押さえなければならないことや、４つの会

場を巡回しますので日にちが重ならないようにすることはもちろんですが、移動日を含

めて綿密なスケジュールを立てる必要があります。また、施設によっては、市や教育委

員会の後援があると一般よりも優先して予約ができるところもございますので、この時

期に申請が出されたということでございます。 

委員 

  答礼人形を里帰りさせる会という会そのものは普段はどういった活動をしてみえますか。 

村瀬生涯学習課長 

  普段の活動はありません。この展示会を開催するために、平成２７年１０月に設立され

た会で、この展示会が終わったら解散ということになります。 

委員 

  ９０周年にむけてこういったことを開催したいということでつくられた会ということで

すか。 
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村瀬生涯学習課長 

  はいそうです。公益社団法人豊川文化協会が事務局を行っております。 

野田教育文化部次長 

  少し補足させていただきます。今回はまだ場所も日にちも決まっていない案件でござい

ますので基本的には受理しがたい内容であろうと思います。一宮市教育委員会後援名義

使用許可基準の第３条の第１項でございますが、日時等も全部記載したうえで確定した

ものを申請しなさいという原則がございます。ただ、今回は先ほど生涯学習課長が申し

上げましたように会場の確保ということで特別な事情があるケースであろうということ

で受理しておりますので、あくまで特別な形でのご判断をいただければということでご

ざいます。 

村瀬生涯学習課長 

  補足ですが、期間や場所につきましては、確定した時点で教育委員会へ報告していただ

くよう申請者には話をしております。また、期間や場所がもし変更になった場合は、一

宮市教育委員会後援名義使用許可基準第６条にございますとおり「前条の後援名義使用

許可通知書の交付を受けた者は、事業内容等に変更が生じた場合は、速やかに教育委員

会に届け出て、その許可を受けなければならない。」となっておりますので、これに基づ

きまして手続きをすすめさせていただきます。 

中野教育長 

  今は期間しか決まっておりませんが、だんだん調整して固まってくるのはいつ頃になり

ますか。目途は立っていますか。 

村瀬生涯学習課長 

  目途は聞いておりませんが、会場の予約をしないといけませんので、開催は１年７か月

後ですが、その半年前頃には決まるのではないかと考えております。 

中野教育長 

  スポーツ文化センターですと毎年いろんなところが予定して借りられていると思います。 

  新たな方が２週間押さえられるということになるとそこらへんをきちっと周知していく

ことが大事だと思います。今までだいたいこういうところが取れていた方が取れなくな

るということになるとトラブルになると思います。いつ頃かを早めに掴んで調整するこ

とは大事なことだと思います。 

村瀬生涯学習課長 

  １つの部屋を長期間押さえる場合は、一宮スポーツ文化センターでは通常の予約より前

に事前相談に応じていただけるそうですので、それにより調整をさせていただきたいと

考えております。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

委員 

  学校教育課受付番号４２番の清流王国郡上・春休みキャンプについて、昨年度は一宮市 

から２５名が参加されたということですが、一宮市以外の後援名義はどうなっています 

か。 

高橋学校教育課長 

  その他の後援先として、愛知県、岐阜県、郡上市、日進市、岐阜市、大垣市、各務原市、 
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名古屋市、尾張旭市各教育委員会へ申請をしているとご報告を受けております。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長

全員賛成ですので、第８１号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願

いいたします。

報 告 事 項 

杉山教育文化部長 

  １２月定例市議会における教育委員会関係の一般質問について（別紙資料に基づいて説 

明）、経済教育委員会の内容（付託議案３議案（１２月補正予算について、一宮市テニス 

場等の管理に係る指定管理者の指定について、一宮市市民会館等の管理に係る指定管理 

者の指定について）の採択について、学校への配膳員の配置と給食設備の改善を求める 

請願について）について 

高橋学校教育課長 

  産業医に関する住民監査請求について、学級閉鎖について 

堀総務課長 

  隣接校選択制について、平成２７年度一宮市成人式について 

堀学校給食課長 

  給食交歓会について、学校給食における異物混入について 

伊藤博物館事務局長 

  博物館企画展「くらしの中の民具」の開催について、尾西歴史民俗資料館企画展「織物

のまち～大正・昭和の起町」の開催について、三岸節子記念美術館生誕百十年記念三岸

節子展「私は燃えつづける」の開催について 

そ の 他 

堀総務課長 

成人式について、給食交歓会について、１月・２月・３月・４月・５月の定例教育委員

会の日程について、小・中学校卒業式について、辞令伝達式について 

閉 会 宣 言 

委員長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

委 員 長 

委   員 

委   員 


